

Hanauer vom 8.06.2022



Wanderer erkunden den Wetterpark in Offenbach

30 Mitglieder der Wanderfreunde 1911 Großbauheim und des Wanderclubs Edelweiss 1910 Hanau haben den Wetterpark in Offenbach besucht. Die Wandergruppe fuhr zunächst mit der Bahn von Hanau nach Offenbach-Ost. Von dort wurde bei schönstem Frühlingswetter über Waldwege und Parkanla-

gen zum Wetterpark gewandert. Dort erwartete ein Mitarbeiter des Wetteramts die Wanderer. Engagiert erklärte er anhand der zahlreichen Exponate das Entstehen und die Auswirkungen des Wetters auf unser tägliches Leben. Auch die Erklärungen über Verhaltensweisen für uns Menschen zum Beispiel

beim Gewitter kamen nicht zu kurz. Die Funktionen von Wettersatelliten wurden ebenfalls erläutert. Selbst die Katastrophe im Ahrtal durch das große Unwetter kam zur Sprache. Die Zuhörer lauschten etwa zwei Stunden gespannt und interessiert den Ausführungen des Wetterfachmannes.

UPN/FOTO: PM